

Kofi Annan réitère son soutien au processus de paix en Colombie



Bogota, 25 avril (RHC-PL)- L'ex secrétaire général de l'ONU, Kofi Annan, a réitéré son soutien à la recherche de la paix en Colombie, lors d'une conversation téléphonique avec le président Juan Manuel Santos.

Il a déclaré que l'unique conflit dans le monde avec des possibilités de prendre fin est le colombien qui dure depuis plus d'un demi-siècle.

Lors de sa conversation avec le président, Kofi Annan, qui est aussi Prix Nobel de la Paix 2011, a déclaré son appui pour continuer ce processus.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/53938-kofi-annan-reitere-son-soutien-au-processus-de-paix-en-colombie>



Radio Habana Cuba